## **Tchad-Banque mondiale**

## Vers un nouveau cadre de partenariat

Le groupe de la Banque mondiale, a mené, la semaine dernière, une série de consultations avec les représentants de tous les acteurs œuvrant dans la lutte contre la pauvreté, en vue de préparer un nouveau cadre de partenariat avec le Tchad pour les années 2016-2020.

"Nous venons à l'écoute de tous les acteurs du développement afin de tenir compte de leurs préoccupations et des priorités qui émergeront de ces consultations menées conjointement avec les autorités. Au-delà de ce que nous faisons déjà, il s'agit d'un exercice qui nous permettra de mieux soutenir les efforts du Tchad pour son émergence", a déclaré Adama Coulibaly, représentant résident de la Banque mondiale au Tchad.

La Banque mondiale veut ainsi identifier les domaines dans lesquels ses interventions auront plus d'impact sur la vie de la population. Car, malgré les multiples investissements faits dans certains secteurs jugés vitaux, l'extrême pauvreté touche à nos jours plus de 80% de la population nationale.

C'est un défi énorme qu'il faut relever, selon Mme Mariam Mahamat Nour, ministre du Plan et de la coopération internationale. Elle se dit rassurée que, de ces consultations avec les acteurs, tous les pesanteurs puissent être identifiés afin de faciliter une meilleure intervention des partenaires au développement.

Cette étape de diagnostic a impliqué divers groupes d'intervenants. Universitaires, organisations de la société civile, communautés locales, leaders religieux, opérateurs économiques, etc. ont pris part aux assises.

Ces consultations constituent une occasion pour les parlicipants de se pencher sur des questions touchant les domaines relatifs à l'entrepreneuriat, la protection sociale, la gouvernance, la formation professionnelle, etc.

ANG